

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian tindakan kelas tentang penerapan media papan flannel untuk meningkatkan perhatian siswa dalam pembelajaran baca/tulis al-Qur'an di TK ABA Kembaran Taman Tirto Kasihan Bantul dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Menggunakan media papan flannel dalam pembelajaran ada beberapa siswa kurang bersemangat karena pelajaran yang disampaikan guru dengan metode ceramah cenderung monoton. Kondisi kelas tidak kondusif karena pembelajaran yang disampaikan guru kadang membuat siswa merasa bosan dan jenuh hal ini terjadi karena strategi dan pemilihan media pembelajaran yang belum tepat. Hal ini yang menjadikan salah satu alasan peneliti menggunakan media pembelajaran dengan papan flanel.

Karena papan flanel memiliki warna yang menarik, mudah ditempel dengan gambar-gambar, ini yang membuat perhatian anak meningkat dalam proses pembelajaran. Pada awal penelitian, guru masih merasa kesulitan dalam menggunakan media papan flanel, setelah dilakukan perbaikan-perbaikan diakhir pembelajaran guru sudah menguasai penggunaan media papan flanel.

2. Setelah menggunakan media papan flannel dalam pembelajaran baca/tulis al-Qur'an perhatian siswa dalam mengikuti pelajaran meningkat. Hal ini karena siswa merasa ada hal baru yang menarik perhatian pada pelajaran

yang disampaikan. Pada penerapan media papan flannel tampilan materi disampaikan lebih menarik siswa dan menyenangkan, sehingga perhatian bisa tertuju pada pelajaran.

3. Dari hasil penelitian Penerapan Media Papan Flanel untuk Meningkatkan Perhatian Siswa dalam Pembelajaran Baca Tulis Al-Qur'an di TK ABA Kemban Tamantirto Kasihan Bantul diatas, mengalami peningkatan perhatian pada pembelajaran siswa dari siklus I sebesar 57% dan siklus II sebesar 80%.

B. Saran

Dari hasil pembahasan diatas sebagai berikut:

1. Bagi guru baca tulis al-Qur'an untuk lebih memilih startegi dan menggunakan media yang tepat dalam proses belajar mengajar, agar siswa lebih perhatian dalam pembelajaran dan akan berdampak pada keaktifan belajar. Salah satunya dengan menggunakan media papan flanel yang mana membuat siswa lebih aktif dan lebih fokus dalam pelajaran.
2. Bagi sekolah agar selalu memberi kenyamanan serta mendorong para siswanya untuk lebih bersemangat dalam menuntut ilmu.

C. Kata Penutup

Puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan banyak karunia dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Penerapan Media Papan Flanel Untuk Meningkatkan Perhatian Siswa dalam Pembelajaran Baca Tulis Al-Qur’an di TK ABA Kembaran Tamantirto Kasihan Bantul”.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini baik dalam bobot keilmuan dan penggunaan tata bahasa, untuk itu besar harapan peneliti agar semua pihak memberikan kritik dan saran untuk membangun dalam perbaikan yang akan datang. Penulis ucapkan terimakasih kepada ibu dosen pembimbing sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti

Niken Aji Santi

